



Pferde schwarz-weiß vom Samerberg

Beitrag

Der Samerberg im Landkreis Rosenheim ist bekannt für seine Pferde und für seine Geschichte der Samer, die ihre Waren weitem mit Pferden transportierten. Ein wohl gemächlicheres Dasein haben diese beiden Pferde, die es sich auch im frischen März-Schnee in Täurowang gut gehen lassen.

Foto: Hättzelsperger

Für ein gutes, erfülltes Leben bis ins hohe Alter.

TAGESPFLEGE Fröschenthal



Jetzt
Probetag
vereinbaren!

vivita.de

VIVITA
AMBULANT

Rauwöhrstr.18a 83115 Neubeuern
☎ 0 80 35/968 42 90

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Pferde
3. Samerberg
4. Täurowang